

Vacuna contra el Covid-19 creada en la Universidad de Oxford podrá ser probada por vecinos y vecinas de La Cruz

La alcaldesa Maité Larrondo Laborde se reunió con la destacada doctora Juana Pavié para coordinar el plan mediante el cual la vacuna contra el Covid-19, creada por la Universidad de Oxford, Inglaterra, pueda ser probada en vecinos o vecinas de la comuna de La Cruz que deseen someterse al ensayo.

Es importante mencionar que someterse a este estudio clínico es una decisión voluntaria, por lo tanto, quienes deseen inocularse pueden inscribirse al mail: [ensayocovid@lacruz.cl](mailto:ensayocovid@lacruz.cl), en donde los postulantes deben ingresar su nombre, RUT, dirección y teléfono.

Anuncio Patrocinado

Los ensayos se realizarán a través del laboratorio perteneciente a la doctora Pavié, que se dedica justamente a tratar a personas con enfermedades respiratorias.

y tú, ¿qué opinas?

**WAM | PUBLICIDAD**

**AGENCIA DE PUBLICIDAD**

-  **Impresiones**
-  **Manejo de redes sociales**
-  **Videos y fotografías profesionales**

 **Conversemos por WhatsApp**

